



## La Société Forestière est fière d'être partenaire du Groupe Piveteau aux côtés de la Banque des Territoires

**Le Groupe Piveteau et la Banque des Territoires de la CDC** développent leur partenariat sur le long terme et annoncent le 6 novembre dernier la décision d'investir ensemble 4 M€ pour acquérir des massifs forestiers en Vendée.

La constitution de cet actif vert s'appuiera sur **l'expertise forestière de la Société Forestière.**

Ce co-investissement permettra à Piveteaubois, déjà fortement impliqué dans la valorisation d'essences locales, d'approvisionner en bois de qualité ses unités de production et de transformation. Cette alliance innovante est emblématique d'une stratégie de la filière forêt-bois au service de la construction de la ville durable et du développement de nos territoires.

### Visite le 28 janvier 2021 de l'unité de production de Piveteau à Saint Florence (Vendée)



En présence d'Éric Lombard, Directeur Général de la CDC, Sophie Errante, Présidente de la Commission de Surveillance de la CDC, des Représentants du Conseil Départemental de Vendée, de Céline Scemama et Jean Michel Servant.



Au centre Éric Lombard  
A droite Céline Scemama



Céline Scemama et Philippe Piveteau –  
Directeur Général de PiveteauBois